
 

 

Requerimento nº 139/2021 
 
 
Autores: Thárik Varotto e Daniel Dias 
 
Ao Exmo. Sr. Vereador Guilherme de Souza Nogueira 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
O Vereador que subscreve, no uso de suas atribuições e na forma do 
Regimento Interno, requere, ouvida a Câmara, seja encaminhado ao 
Executivo Municipal a seguinte solicitação:  
 
Venho requerer explicações sobre terreno do município, local onde havia um 
bosque (horto) área localizada após o término da rua Arthur Custódio 
Ferreira e acima da rua Evaristo Braga. 

 

Justificativa: 

Fui informado pela população que na Rua Evaristo Braga têm placas 
constando vende-se, como se trata de um terreno público, gostaria de saber 
a real situação, se foi vendido ou não. Caso tenha sido, para quem, como foi 
e o porquê. 

 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 13 de abril de 2021 
 
           

 Thárik Gouvêa Varotto   Daniel Geraldo Dias 
        
    

 
 
 


